



Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Música del municipio de Aldea Vásquez, departamento de Totonicapán

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

La Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Música, de la Aldea Vásquez del municipio y departamento de Totonicapán, inicio sus labores en el año 2009, en las instalaciones de una casa particular, espacio que pertenece a una familia, era muy reducido casi no podíamos realizar nuestra clase y actividades artísticas porque no teníamos patio ni espacio para ensayar, pero a pesar



de todos esos obstáculos la academia sigue en pie formando a toda la comunidad en la música. Desde el 2009 hasta la fecha no se cuenta con el apoyo la municipalidad de Totonicapán. Hoy en día seguimos alquilando nuestra instalación de la academia de música, pero con la diferencia más cómodo y con gran espacio, gracias al apoyo de padres de familia y la comunidad seguimos adelante. Y con la ayuda de la Oficina de Formación Artística de las Dirección General de las Artes, del Ministerio de Cultura y Deportes, nos han apoyado con instrumentos musicales y el pago del docente artístico para nosotros es un apoyo incondicional a la comunidad. En la actualidad la Academia ha servido de semillero y existen ex alumnos que continuaron sus estudios en colegios y escuelas de música, y en Conservatorio de Música y por qué no decir integrantes de agrupaciones Religiosos y músicos marimbísticos.

DATOS RELEVANTES

- **NOMBRE DEL CENTRO EDUCATIVO:** Academia Comunitaria de Música de Aldea Vásquez, Totonicapán.
- **ESPECIALIDAD:** Música
- **DIRECCIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO:** Caserío La Libertad Aldea Vásquez
- **FECHA DE CREACIÓN DE ACADEMIA:** 11/09/2009
- **DOCUMENTO LEGAL QUE AMPARA LA CREACIÓN DE LA ACADEMIA:** Acuerdo Ministerial No.855-2009